

Seminario de Capacitación en Ansiedad

Módulo 5

PENSAR Y

Capacitación para coordinadores

Lo nuevo

Lo nuevo nunca estuvo antes. Agrega algo a lo que ya estaba. Lo nuevo a menudo surge de un movimiento que ya estaba en marcha y que provoca un cambio, algo que pertenece a ese movimiento y lo hace aparecer. Un ejemplo de ello es la fruta madura.



Muchas veces lo nuevo es el resultado de un esfuerzo y trabajo que, con la meta como punto de mira, emprende y cumple algo. También en este caso lo nuevo es previsible. Puesto que el movimiento ya está en marcha. Su resultado ya ha sido pensado anticipadamente y solo falta que se dé. Eso sí, con la ayuda de un esfuerzo y de un trabajo.

Es diferente el caso de lo nuevo que aún no ha sido pensado y que, por esa razón, nos resulta inimaginable. Eso nuevo primero ha de ser pensado. Aquí lo nuevo es el resultado de una comprensión que vaticina, que puede reconocer lo que se va a dar, algo que se puede dar porque es pensado de manera reconocedora. Este reconocer es creativo.

¿Cómo puede ser creativo y volverse creativo? Porque se aparta de pensamientos anteriores que ya habían fijado una dirección. Este reconocer

mira, sin la carga de todo lo previo a algo desconocido que se despliega ante él sin tener una intención determinada. Cómo ese reconocer está orientado y como espera hasta que venga a su encuentro y salga a la luz algo que hasta entonces estaba en oscuridad, mediante la espera produce algo, mediante la espera atenta.

Repentinamente a este reconocer le viene la comprensión decisiva.

¿Este reconocer es un reconocer creativo? ¿Lo que se muestra es el resultado de ese reconocer o de un movimiento que de buena gana muestra algo nuevo para ser reconocido?



Este
reconocer se
vuelve
creativo
porque se
obedece a una
ley diferente.
Lo nuevo
puede ser

encontrado porque se muestra a la vista. Se muestra porque nuestro reconocer ya estaba preparado de antemano para ese mostrarse, orientado hacia él y a la espera, sin poder saber previamente qué se le iba a mostrar.

En ese sentido este reconocer es puro y está exento de todo lo que pudiera distraerlo o hacerlo susceptible de servir a otros objetivos. Por eso tenemos esa capacidad de reconocer mediante una limpieza interna. Gracias a ella nos volvemos abiertos y estamos disponibles para algo nuevo e inesperado.

En este contexto, ¿Qué significa “dispuesto”? Qué dicho reconocer también está preparado para las consecuencias de esa comprensión, sin importarle qué le exija.

Lo nuevo de esa comprensión siempre es algo grande con consecuencias trascendentales.

Cuentos de vida (Bert Hellinger)

Esta es una reflexión para quienes coordinan y trabajan con grupos

✓ **PIENSA EN LO NUEVO QUE PUEDE APARECER EN TU TAREA GRUPAL**

🕒 **Palabras a tener en cuenta:**

Fijar una dirección – reconocer creativo – espera que aparezca – se muestra a la vista – sin saber previo – estar disponible – lo nuevo e inesperado – preparar de antemano – comprensión – algo salga a la luz – un movimiento – trascendental – la carga de todo lo previo –

Gabriel De Marco / Leila Ojeda

